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 All’On. Paolo Gentiloni - Presidente del Consiglio dei Ministri 
 All’On. Dario Franceschini - Ministro dei beni e delle attività culturali e del turismo 
 e, p.c., alla stampa nazionale e locale 
 
 
 
 Spett.li membri del Governo Italiano, 
lo scorso anno, seppure con estremo ritardo, è stata introdotta la novità del versamento del 2x1000 
per le Associazioni Culturali, tra le quali sono state comprese le Bande Musicali. 
 
 Ora non stiamo qui ad elencare tutte le meritevoli attività svolte da questi gruppi per 365 
giorni l’anno e per tutti gli anni, quanto invece a rimarcare l’estrema gravità nell’aver tolto la 
possibilità, per i contribuenti, di optare per il 2x1000 anche nel corrente 2017. 
 
 La cronistoria, ricostruita dai parlamentari ai quali ci siamo rivolti, ci indica che alla Camera 
dei Deputati ci si sarebbe dimenticati di inserire tale opzione nella Legge di Stabilità 2017.  

L’aver posto la fiducia su tale atto legislativo al Senato della Repubblica, ha di fatto 
bloccato tutti gli emendamenti presentati, così è sfumata la possibilità di porre rimedio all’errore 
commesso  

Nemmeno il recente impegno a rimediare nella cosidettà “manovrina” del mese di Aprile 
2017 è stato, per adesso, mantenuto. 
 
 Ora consentiteci una riflessione: già i nostri gruppi fanno fatica a mantenersi in vita, se poi 
aggiungiamo la mancanza di considerazione anche attraverso piccoli segnali, economicamente non 
rilevanti ma moralmente si, allora non possiamo che sentirci veramente presi in giro. 
 
 Ci verrebbe la voglia di smettere di essere presenti nelle varie ricorrenze ufficiali, come il 25 
Aprile, il 2 Giugno o il 4 Novembre: fate sfilare, al nostro posto, le squadre sportive alle quali, solo 
per fare un esempio, concedete molte agevolazioni, mentre alle realtà musicali di natura ugualmente 
amatoriale, e da sempre presenti e radicate nel territorio, sono state sottratte nel tempo quasi tutte le 
fonti di sostentamento. 
 

Chiediamo a gran voce, quindi, di rimediare nel più breve tempo possibile: una variazione 
sul software dedicato alle dichiarazioni dei redditi è possibile in tempi ristrettissimi, però serve una 
norma per farlo, e trovare gli strumenti adeguati è compito vostro e non sta a noi certo indicarveli. 

 
Noi restiamo in vigile attesa della soluzione di tale problema. 
 
Attendiamo una Vs. risposta in merito, ma in tempi stretti. 
 

 
 


